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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Bau- und Verkehrsausschuss 21.09.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

die Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Erfurt hat sich mit dem Leihfahrradsystem, welches über den 

Studierendenrat der Fachhochschule Erfurt entwickelt wurde und zum 01.April 2018 starten wird, 

befasst. Dabei wurden auch Aspekte der städtischen Verkehrspolitik diskutiert. Um die Diskussion 

zu vertiefen, sind ergänzende  Informationen vonnöten. 

 

Vor diesem Sachverhalt bitte ich zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Bau- und Verkehr am 

21.09.2017 um nachfolgende Informationen: 

01 An welchen innerstädtischen Standorten, etwa im Bereich Anger vor dem Ursulinenkloster, 

sind Abstellflächen für die Leihfahrräder bzw. die Stationen möglich? 

02 Ist eine Unterbringung von Leihfahrrädern in den Radabstellanlagen am Hauptbahnhof 

möglich bzw. eine Verleihstation im Umfeld des Bahnhofs? 

03 An welchen Haltestellen des öffentlichen Personennahverkehrs hält die Stadtverwaltung 

das Aufstellen von Leihfahrrädern für sinnvoll, wenn eine Verknüpfung mit dem ÖPNV 

erfolgen soll? 

 

Anlagenverzeichnis 

Stellungnahme des Amtes für Stadtentwicklung und Stadtplanung 

 

 

 

04.09.2017, gez. i.A. Kleimenhagen   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Bärwolff, Fraktion DIE LINKE. 
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